

Wir wünschen Ihnen ein

Frohes Fest

Liebe PatientInnen, liebe FreundInnen, liebe GeschäftspartnerInnen, das spannende Jahr 2023 neigt sich nun dem Ende zu und wir möchten gerne auch Ihnen berichten, wie die Jungbrunnen-Klinik Dr. Fratila GmbH sich dieses Jahr entwickelt hat:

Seit Mitte des Jahres wird unser Ärzteteam durch zwei weitere ÄrztInnen bereichert: Dr. Robert Rongisch ist Facharzt für Dermatologie und Venerologie und seit April in unserer Klinik tätig. Dr. Alexandra Hoffmann unterstützt uns seit Mai 2023 und ist sowohl Fachärztin für Plastisch Ästhetische Chirurgie als auch für Dermatologie und Venerologie. Dr. Carolin Eimer, Dr. Antonia Strohbücker und Prof. Dr. Alina Fratila haben uns selbstverständlich ebenfalls 2023 begleitet. Frau Riham Darwish (M.D.) hat sich im April aufgrund von Nachwuchs für eine absehbare Zeit von uns verabschiedet und kommt zum September 24 wieder.

Wir freuen uns sehr, dass unser nicht-ärztliches Team ebenfalls Zuwachs bekommen hat: Frau Brandenburg hat im Februar die Ausbildung zur MFA in unserer Klinik gestartet und Frau Bielefeld unterstützt uns seit September als MFA. Herr Weller kümmert sich seit Mitte d. Jahres um unsere stationären Patienten und auch unser OP-Team wurde wir durch Frau Aberfeld aufgestockt.

Seit Januar übernimmt Frau Yavuz als Medizinökonomin das nicht-ärztliche-Management.

Im März 2023 wurde die Dermatologikum Gruppe zum Teil der Bergman Clinics. So haben wir auch künftig einen starken Partner im Gesundheitswesen an unserer Seite und freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit.

Das Jahr 2023 war, insbesondere Prof. Fratila, ein kongressgeprägtes Jahr: im März: DGBT-Referententreffen in München und die Bonner Venentage. DDL-Jahrestagung im Mai in Berchtesgaden, die ISDS in Rio de Janeiro im September und der GAIN-Kongress der Firma Galderma in Dubai im Oktober. Wir freuen uns, Teil dieser Veranstaltungen gewesen zu sein.

Oktober erhielten wir einen weiteren UltraPulseAlpha-Laser der Firma Lumenis, der zu den Neuesten seiner Art gehört und unser bereits sehr breit aufgestelltes Spektrum an Lasern nochmal erweitert.

Für dieses Jahr verabschieden wir uns und senden Ihnen frohe Weihnachtsgrüße und freuen uns auf ein

erfolgreiches 2024 mit Ihnen! Bleiben Sie gesund!

Ihre Prof. Fratila und das gesamte Team der Jungbrunnen-Klinik

Unsere diesjährige Spende geht an den Bonner Zonta-Club.



Wishing you a

Merry Christmas

Dear patients, dear friends, dear business partners,
The exciting year 2023 is now ending and we would like to tell you how Jungbrunnen-Klinik Dr Fratila GmbH has developed this year so far:

Since the middle of the year, our medical team has been enriched by two additional doctors: Dr Robert Rongisch is a specialist in dermatology and venereology and has been working at our clinic since April. Dr Alexandra Hoffmann has been supporting us since May 2023 and is a specialist in plastic aesthetic surgery as well as dermatology and venereology. Dr Carolin Eimer, Dr Antonia Strohbücker and Prof. Dr Alina Fratila have of course also continued with us through the beautiful year 2023. Dr. Riham Darwish started maternity leave in April and will return in September'24.

We are very pleased that our non-medical team has also grown: Ms Brandenburg started her training as a medical assistant in our clinic in February and Ms Bielefeld has been assisting us since September. Mr Weller has been looking after our inpatients since the middle of the year and Mrs Aberfeld has also joined our surgical team.

Since January, Ms Yavuz has taken over the non-medical management of the clinic as a health economist.

In March 2023, the Dermatologikum Group became part of Bergman Clinics, so we will continue to have a strong partner in healthcare at our side and look forward to growing together.

The year 2023 was a congress-driven year, especially for Prof Fratila: in March the DGBT speaker meeting in Munich and the Bonn Vein Days; the DDL Annual Meeting in Berchtesgaden in May; the ISDS in Rio de Janeiro in September and the GAIN Congress organised by Galderma in Dubai in October. We were honored to have been part of these events.

In October, we received a complementary UltraPulseAlpha laser from Lumenis, which is one of the latest of its kind and further enriches our already very broad range of lasers.

We say goodbye to 2023 and send you Merry Christmas wishes and are looking forward to a

successful 2024 with you! Stay healthy!

Yours sincerely, Prof. Fratila and the entire Jungbrunnen-Klinik team

Our donation this year goes to the Zonta Club in Bonn.

